

## **Conditions de/of participation**

MISQA est conçu pour les ensembles préformés et établis de toutes nationalités.

MISQA is intended for pre-formed, established ensembles of all nationalities.

### **Quatuors Séniors / Senior Quartets**

Les Quatuors Séniors sont des ensembles de niveau professionnel qui ont déjà été sélectionnés pour une Compétition Internationale (sélection de moins de deux ans) ou, qui ont une équivalence professionnelle.

Senior Quartets are ensembles of a professional level that have already been selected in an International Competition (selection up to two years) or, who do have a professional equivalency.

*MISQA couvrira les frais de transport aller-retour (à partir du lieu de résidence du quatuor), l'hôtel, un per diem pour les frais de subsistance et les frais de scolarité pour tous les quatuors séniors sélectionnés.*

*MISQA will provide for round-trip transportation (from the quartet's lieu of residence), lodging, per diem for subsistence plus tuition costs for all selected senior quartets.*

Participation sujette à la sélection. Quatre quatuors séniors peuvent être sélectionnés par session.

Participation is subject to selection. Four senior quartets may be accepted per session.

### **Quatuors Juniors / Junior Quartets**

Les Quatuors Juniors sont de jeunes ensembles sérieux et dévoués qui ont le désir d'atteindre un niveau professionnel.

Junior Quartets are young ensembles that are serious, dedicated and wish to attain a professional level.

Participation sujette à la sélection. Un maximum de quatuors juniors peuvent être sélectionnés par session.

Participation is subject to acceptance. Up to four junior quartets may be accepted per session.

*MISQA couvrira les frais de scolarité pour tous les quatuors juniors sélectionnés.*

*MISQA will provide tuition costs for all selected junior quartets.*

### **Processus d'inscription / Application Process**

Faire parvenir le formulaire d'inscription complété, en français ou en anglais, avec les documents suivants:

Applicants must send the application form completed in French or English, together with:

- ◇ Une biographie récente du quatuor / A recent biography of the quartet
- ◇ Deux lettres de recommandation / Two letters of recommendation
- ◇ Enregistrements récent contenant / Recent recordings containing:

Deux mouvements contrastants d'un quatuor à cordes de / Two contrasting movements of a string quartet by :  
Haydn, Mozart OU /OR Beethoven *Opus 18*

Deux mouvements contrastants d'un quatuor à cordes du / Two contrasting movements of a string quartet from:  
19<sup>ième</sup> ou 20<sup>ième</sup> siècle / the 19<sup>th</sup> or 20<sup>th</sup> century

Les enregistrements doivent être de qualité professionnelle et clairement identifiés: nom du quatuor, répertoire et plages. **Un des mouvements exigés doit être un enregistrement vidéo.**

Recordings should be of professional quality and clearly labeled with quartet name and repertoire, identified by tracks. **One of the required movements has to be a video recording.**

**Tous les documents doivent être soumis électroniquement; enregistrements par liens YouTube.**

**All documents to be sent electronically; recordings through YouTube links.**

**Envoyer le tout à / Send to : [andre.j.roy@mcgill.ca](mailto:andre.j.roy@mcgill.ca)**



Académie Internationale  
de Quatuor à Cordes de McGill  
McGill International  
String Quartet Academy

## Formulaire d'Inscription / **Application Form**

Nom du Quatuor / <b>Quartet name</b>	Pays de résidence / <b>Country of residence</b>

Quatuor Sénior / **Senior Quartet**     Quatuor Junior / **Junior Quartet**

**Nom et adresse du représentant du quatuor** (correspondant officielle avec l'Académie)  
**Name and address of the quartet representative** (to whom correspondence should be addressed)

Nom / **Name**

.....

Adresse / **Address**

.....

courriel / **e-mail:**

Tel:

.....

### Information sur les membres du Quatuor / **Quartet member's information**

Prénom / <b>First name</b>	Nom / <b>Family name</b>	Nationalité <b>Nationality</b>	Instrument	Date de naissance / <b>Date of Birth</b> Jour/Mois/Année / <b>Day/Month/Year</b>	Sex
				/ /19	M / F
				/ /19	M / F
				/ /19	M / F
				/ /19	M / F

### Comment avez-vous entendu parler de MISQA? / **How did you hear about MISQA?**

Site internet / **Website**     Magazine     Amis / **Friends**     École, Professeur / **School, Teacher**

Autre / **Other source**.....

**Profil du Quatuor / Quartet's profile**

Mois et Année de création / Month and Year of formation : mois / month \_\_\_\_\_ année / year \_\_\_\_\_

Nom des professeurs / Name of teachers:

.....  
.....

Évènements majeurs / Major appearances (concerts/competitions, etc.):

.....  
.....  
.....  
.....

Récompenses et prix (si applicable) / Awards and prizes (if applicable):

.....  
.....  
.....

**Pièces à être jouées à MISQA / Pieces wished to be performed at MISQA**

Compositeur / Composer	Titre / Title	Durée / Duration